
*종합의견

올해도 많은 예비 창업자들이 정성스럽게 지원 사업에 임해주셨습니다.
평가위원들은 신중하고 공정하게 심사를 진행하였으며 품위있고 진지하게 
발표평가에 임했습니다.
해마다 지원 사업의 퀄리티가 높아지고 있어서 게임산업의 경쟁력이 높아지고 
있음을 확인할 수 있었습니다.

다만 로크라이크에 장르가 편중되는 점과, 게임기획 지원사업임에도 이미 
얼리억세스로 출시 되거나, 전작이 있거나, 이미 개발이 많이 진행되어 일반 
지원사업으로 제출해야 할 프로젝트들이 게임 기획 지원사업에 응시한 부분은 
아쉬움으로 남습니다.
차기에는 이 부분에 대해서는 공고나 기준을 명확하게 하여 개선하면 좋을 것 
같습니다.


